

< Sur la Conférence >

Le Gouvernement du Japon s'engage à reserrer des relations économiques avec chaque pays africain, en encourageant des entreprises japonaises à venir investir et faire le business en Afrique. La 5^{ème} Conférence Internationale de Tokyo sur le Développement de l'Afrique – TICAD V – organisée en juin 2013 à Yokohama, Japon, a été axée sur le rôle indispensable du secteur privé dans la réalisation d'une croissance économique soutenue et durable en Afrique.

La Conférence nous montrera la température et des sentiments en général des milieux économiques japonais envers l'Afrique et, plus particulièrement, les stratégies et la vision d'une multinationale comme TOYOTA TSUSHO.

La Conférence sera suivie par un échange de questions et de réponses, facilité par Son Excellence Monsieur Jean-Christian OBAME, Ambassadeur, Ancien Doyen du Corps diplomatique au Japon.

Cet évènement prélude à la Mission économique publique-privée du Japon pour la promotion du commerce et de l'investissement qui visitera le Gabon du 28 novembre au 1^{er} décembre 2013.

**INSTITUT
FRANÇAIS**
Gabon



Ambassade du Japon
Tél : 01 73 22 97/Fax: 01 73 60 60
amb.japon@lv.mofa.go.jp
www.ga.emb-japan.go.jp/fr/

Ambassade du Japon présente
Conférence donnée par
Junzo SHIMIZU
Président du Conseil
d'Administration
TOYOTA TSUSHO
CORPORATION

SUR

**« Les Stratégies des
Entreprises Japonaises
en Afrique »**

**mercredi 13 novembre 2013
à 17h00**

à l'Institut Français
ENTRÉE LIBRE



Bienvenu,

C'est un grand plaisir pour nous de vous recevoir à la Conférence sous le thème des « Stratégies des Entreprises Japonaises en Afrique » animée par Monsieur Junzo SHIMIZU, Président du Conseil d'Administration de TOYOTA TSUSHO CORPORATION, maison de commerce du groupe TOYOTA.

Une des grandes figures des milieux économiques japonais, Monsieur SHIMIZU n'hésitera pas à dévoiler et partager avec nous sa vision, ses perspectives et ses attentes envers des marchés africains.

Poussées par le dynamisme africain, de plus en plus d'entreprises japonaises tournent vers le continent. La TICAD V tenue en juin 2013 à Yokohama a sûrement consolidé cette tendance. Nous souhaitons que cette Conférence marque une ouverture d'une nouvelle relation nippo-gabonaise qui s'oriente désormais davantage vers un renforcement des liens économiques permettant ainsi à nos deux pays de bénéficier d'un partenariat gagnant-gagnant.

Masao KOBAYASHI
Ambassadeur du Japon au Gabon

< Sur le conférencier >



Junzo SHIMIZU
Président du Conseil d'Administration
TOYOTA TSUSHO CORPORATION

Débuté sa carrière chez TOYOTA Motor, Monsieur SHIMIZU assume le poste actuel depuis 2012, après avoir contribué à la croissance de TOYOTA TSUSHO en tant que PDG en 2005-2011.

TOYOTA TSUSHO, une des plus grandes sociétés nipponnes, a conclu une alliance historique avec la CFAO en 2012, ce qui a donné de l'élan à la multinationale japonaise pour étendre ses activités en Afrique : aujourd'hui, TOYOTA TSUSHO gère le plus vaste réseau de distribution d'automobiles qui couvre 53 pays d'Afrique et il compte diversifier et intensifier ses activités dans les marchés africains.